

20^e Concours Plume Fontaine à la Polyvalente Le Carrefour

Val-d'Or, le mardi 27 mai 2014 – Depuis maintenant 20 ans, le Club Richelieu-Fontaine de Val-d'Or et la Polyvalente Le Carrefour valorisent la langue française en mettant de l'avant le concours Plume Fontaine. Le 20 mars dernier, près de 150 élèves de 1^{re} secondaire à 5^e secondaire ont participé au 20^e Concours Plume Fontaine. Durant deux heures trente, les élèves ont rédigé un texte sous la thématique « Il y a 20 ans ou dans 20 ans » et chaque niveau du secondaire devait atteindre un nombre de mots maximum. Des élèves, même ceux et celles en difficulté ou en francisation, ont décidé de participer à cette activité « Il s'agit d'un beau mouvement dans notre école qui est rassembleur et qui permet aux élèves de s'exprimer. Nous répondons aussi à l'un de nos objectifs soit l'amélioration de l'écriture de nos élèves », a souligné Éric Lunam, directeur de la Polyvalente Le Carrefour.

Sur les 150 manuscrits reçus, une quinzaine ont été choisis pour déterminer, selon des critères très précis, les trois lauréats dans chacune des catégories. Deux comités de lecture ont travaillé à la sélection des gagnants, soit des enseignants de la Polyvalente Le Carrefour et des membres du Club Richelieu-Fontaine. Les gagnants seront révélés **demain soir lors du Concours qui a lieu à 19 h à la salle Télébec**. Des prix totalisant 2 000 \$ seront remis aux lauréats.

20 ans à promouvoir l'écriture et l'éducation

Le Club Richelieu-Fontaine contribue financièrement à ce concours qui rallie tous les élèves de la Polyvalente Le Carrefour et qui met l'écriture et la langue française en avant-plan. « Nous sommes fières de participer à une telle activité puisqu'elle contribue à améliorer l'écriture des élèves du secondaire et à faire grandir l'amour de la langue française. Déjà 20 ans, que nos membres collaborent ainsi à cet événement tout spécial », a souligné madame Denyse Leduc, membre Richelieu-Fontaine et responsable du Concours Plume Fontaine.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 5 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 14 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale adulte. C'est plus de 1 100 employés

qui font partie de cette grande équipe, dont 600 enseignants, 430 membres du personnel de soutien, près de 50 professionnels et 40 gestionnaires.

-30-

Source et pour entrevue :

Karine Lacroix, conseillère en communication
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois
819 825-4220, poste 3013
819-856-4453
Lacroix.karine@csob.qc.ca

L'ÉDUCATION
UNE RESSOURCE NATURELLE!